

COMUNICADO DE PRENSA

Valoración de la FAPA de Alcalá de Henares respecto a la manifestación en contra de la LOE celebrada el día 12 de noviembre en Madrid.

Desde la FAPA de Alcalá queremos valorar el derecho a la libertad de expresión de las personas aunque en algunos casos podamos o no estar de acuerdo con lo que se expresa. En este caso, desde nuestro punto de vista en dicha manifestación no se estaba luchando por la mejora de la educación en general sino por una serie de reivindicaciones particulares de unos colectivos concretos.

Creemos que dicha manifestación fue utilizada para exigir más privilegios para los colegios privados, convertidos en concertados y para luchar por una asignatura como es la religión, sin entrar en valoraciones de tipo político que también las hubo.

Respecto a los privilegios a colegios privados, convertido en concertados, creemos que la LOE los sigue favoreciendo, por lo que desde la FAPA seguimos defendiendo que los organismos públicos, por encima de todo, deben luchar por lo público y en este caso por los colegios públicos como el único garante de plazas escolares.

Respecto a la asignatura de religión, sea cual sea la confesión, creemos que se le da demasiada importancia en la LOE teniendo en cuenta que la enseñanza de religión, catequesis, se debería realizar en las iglesias y no en los colegios.

Respecto a la LOE desde la FAPA de Alcalá creemos que tiene deficiencias y por lo tanto seguiremos luchando en aquellos foros oportunos, para que la educación de nuestros hijos sea mejor cada día.

La junta directiva de la FAPA de Alcalá de Henares

Alcalá de Henares a 16 de noviembre de 2005